

Sohnemann ist ein echter Prachtkerl

Der kleine Mustafa
wog bei der Geburt
4560 Gramm

Brühl/Hürth. Jede Menge Trubel herrscht am Wochenbett von Fatma Dursun: Die ganze Familie und viele Freunde schauen vorbei; unter anderem sind fünf Cousins und Cousinen neugierig auf den neuen Erdenbürger Mustafa, der am Dienstag spät abends um 23.11 Uhr im Brühler Marienhospital das Licht der Welt erblickt hat.

Der Junge ist der erste Sohn und der ganze Stolz der zahnmedizinischen Fachangestellten und ihres Ehemanns Taner Dursun, der als Verfahrensmechaniker in Köln beschäftigt ist. Mustafa kam zwei Ta-

serie

BABY DER WOCHE



Mustafa ist der Stolz von Taner und Fatma Dursun. Foto: Engels

ge nach dem errechneten Geburtstermin zur Welt.

Auch beim Gewicht verschätzten sich die Ärzte zunächst. „Am Samstag hieß es noch, er würde 3700 Gramm wiegen“, sagt Fatma Dursun schmunzelnd. Tatsächlich wog bei der Geburt sage und schreibe 4560 Gramm und war 56 Zentimeter groß.

Die kleine Familie freut sich schon darauf, den Sohnemann mit nach Hause nach Alt-Hürth nehmen zu können. (aen)

Kölner Stadtanzeiger

24.08.2017